
u- ~9.f6 der Beilagen zu den stenogra?h!sd1en Protokollen des Nati~nalr~tes 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

P· ~~ a 1 5, Dez. 1972 ut'!i'f.v _____ _ 

Anfrag..§. 

der Abgeordneten HAHN? DDr. KÖNIG ,·]/t. 7"iI;Yt.t?l\ 

und Genossen 
an den Bundesminister für Verkehr 
betreffend Telefonanschlüsse in Wien 

Das Fehlen von Telefonanschlüssen und überlangen Wartezeiten bis 
zur Erlangung eines Telefonanschlusses, wurde in letzter Zeit 
von der Presse wiederholt aufgezeigt. Ganz besonders kraß stellt 
sich dieses Problem in der Bundeshauptstadt dar. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes
minister für Verkehr folgende 

A n fra g e : 

1) Wieviele' Ansuchen um Telefonanschlüsse sind per Ende November 

1972 in \Vi en anliängig? 

2)Wieviele dieser Ansuchen werden voraussichtlich im Jahre 1973 
positiv erledigt werden können? 

3) Gibt es hinsichtlich der Dringlichkeit eine Reihung und nach 
welchen Gesichtspunkten erfolgt diese? 

4) In welchen Bezirksteilen werden neue Anschlüsse durch unzureichendE 
Netzleitungen erst nach Verlegung neuer Kabel möglich sein und 
was ist diesbezüglich vorgesehen? 

5) Wurde Vorsorge getroffen, daß für die allgemeine Versorgung 
besonders wichtige~ Telefonanschlüsse z.B. für ärztliche 
Ordinationen, Büros etc. sowie für besondere Härtefälle, z.B. 
für gebrechliche Personen bevorzugt behandelt werden können? 
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